第9回長崎県障害者スポーツ大会 本市選手 11 人が 1 位入賞

第9回長崎県障害者スポーツ大会が5月31日、長 崎市総合運動公園かきどまり陸上競技場を主会場に 開催され、本市からは、障害種別ごとの短距離走や、 ソフトボール投げなどの投てき競技、ユニカール競 技など7種目に36人が出場。家族や応援者からの声 援を受け、熱戦を繰り広げました。

本市出場選手の上位成績は次の通りです。

【個人】 1 位 = 11 人 2 位 = 7 人 3 位 = 2 人

【団体】3位=ユニカール



第6回長崎県ねんりんピック 松浦グラウンド・ゴルフBチームが準優勝

第6回長崎県ねんりんピックが5月9日、諫早市 の県立総合運動公園を主会場に開催されました。

同大会は、県内における高齢者のスポーツと文化 活動を通じて、健康の保持・増進と生きがいの高揚を 図るとともに、高齢者相互および地域間の交流を促 進することにより、明るい活力ある長寿社会づくり の推進を目的に毎年開催されています。

本市からは、ゲートボールやグラウンドゴルフな ど7種目に49人が出場し、各種目で熱戦を繰り広げ

本市出場選手の上位成績は次の通りです(敬称略)。 【水泳】

優勝 (65 歳以上女子 50m 自由形·記録 44 秒 89) 綾部 節子 **2 位**(65歳以上女子 50m 背泳ぎ・記録 59 秒 73) 綾部 範子

準優勝 松浦GG協会B

【長寿激励賞 (競技名)】

【グラウンドゴルフ】

福田トミ子・74歳(わのわリング) 西村守之・77歳(剣道)

なぎなたニュース

本市で県高総体なぎなた競技関催

県高校総合体育大会なぎなた競技が6月6日、松浦 スポーツセンターで開催されました。結果は、次の 通りです (出場校は松浦高校のみ、敬称略)。

【演技競技】①内田有華利・鈴立裕子 ②鈴立千尋・原可奈美 ③川浪望・尾崎愛美

【個人試合】①内田有華利 ②鈴立裕子 ③原可奈美 ③川浪望 なお、松浦高校は7月29日から奈良県で開催され る全国高校総合体育大会に、個人の部(県高総体成績 上位者)および団体の部に出場します。



調川少年が若鷹旗準優勝 -松浦ライオンズクラブつつじ杯 少年ソフトボール大会―

第16回松浦ライオンズクラブつつじ杯少年ソフト ボール大会が5月31日、松浦高校グラウンドなど4 会場で行われました。

大会には、県内各地から32チームが出場(市内は 6 チーム)。若獅子旗と若鷹旗の2 グループ各4パー トに分れて予選リンクリーグを行い、各パートの1位 チームによる決勝トーナメントを行いました。市内 チームの上位の結果は次の通りです。

【若鷹旗】②調川少年



中世の松浦 8 鷹島海底遺跡

たしたちの郷

どが行われました。期間中、 な探査機器類を用いての調査や、 り、ダイバーによる海底調査で遺物の発見に努めたり、さまざま 島南岸一帯で「水中考古学の基礎的研究」が進められることとな て大部分の元の軍船が沈没・遭難した場所と伝えられていました。 とがありました。また、 和5年から3年間、 島町の南岸一帯 では、 故江上波夫東京大学名誉教授を中心に鷹 当地は 以前、 海底から数多くの陶器片や石製砲 から漁船 「弘安の役」 地元の人々への聞き取り調査な の網に壺などが の際の暴風雨によっ

に地元住民が神崎海岸で採取してい などが引き揚げられたほか、 昭和49年

いう文字が刻まれています。 の部分には漢字で 厚さ1・5たべ、 パスパ文字で「管軍総把印」
すが刻まれています。印面の 1 2 7 7 鈿と呼ぶつまみ |軍||把|| 年九月造」と ع

至元十四

四方、

文化財)

が元軍に関する所持品である

ことも分かりました。

た青銅製の印鑑(平成元年県指定有形



元の

軍

船が埋蔵されている可能性も

から「弘安の役」の暴風雨で沈没した と解読されました。このような結果 文字は、

遺跡台帳に登録しました

島南岸一

帯を「鷹島海底遺跡」

あることから長崎県教育委員会は鷹



フィオナ先生 (オーストラリア出身)

一オーストラリアの結婚式一 Aussie Wedding

ゴールデンウィークに、日本に来て以来初めて オーストラリアに帰国しました。この2年近くの間、 日本を楽しむことに忙しく、こんなに長く帰ってい ないなんて気付きませんでした。

今回帰国した理由は、私の妹の結婚式にブライズ メイド(新婦の付き添いをする女性)として参加する という特別なことがあったからです。オーストラリ アでは新郎と新婦が友人の中から3人ほど選んで、当 日「ブライズメイド」、「グルームズメイド」として二 人の隣に立ちます。伝統的には、彼らは、新婦のドレ

スの裾を持ってあげたり、結婚指輪を大切に持っ ておくなど新郎新婦のお手伝いをすることが役目 なのですが、最近は、特別な友人の一人として選 ばれたという意味を持っています。

妹の結婚式は、メルボルンから車で1時間ほど のところにあるワイナリーで行われました。天候 はあまり良くなくて、寒くもあったのですが、屋 外で新郎新婦が出席者の前で誓いの言葉を述べる 時に、奇跡的に太陽が現れたのが印象的でした。

式の後には、建物の中に入って食事をし、老いも若き も一晩中笑ったり、バンドの演奏に合わせて踊った りしました。本当に素敵で楽しい結婚式でした。

そのほかオーストラリア滞在中は、ビクトリア州 の有名な観光地を回ったり、農場に住んでいる親戚 を訪ねたり、古い友人たちと夕食を食べに出掛けた り、そしてたくさんの時間を家族と一緒に過ごしま した。とても楽しい旅行でしたが、2週間で十分。日 本に戻ってきて嬉しいです。また次の冒険に向けて 準備万端です。



,管軍総把印